

## 編集後記

▼厚岸町少年の主張大会では、昨年出場者もあり、どれもとても心に響く発表内容で、聞いていたこちらも結果がどうなるかドキドキ。見事、2年連続で車塚さんが最優秀賞を勝ち取りました。おめでとうございます！▼ゴールデンウィーク明けから食欲が増し、少しずつふくよかに…。お菓子もジュースも、一度食べてしまったら手が止まりません…。(濱)

▼桜・牡蠣まつりの取材へ行った日は『HAMBURGER BOYS』のステージイベントがあり、会場は大盛り上がり。未だにその時のザングの歌が頭から離れないのは私だけでしょうか…。▼きのこの森づくりでお土産にもらったシイタケを自宅でいただきました。大ぶりでお肉のシイタケ。カキにも負けない美味しさでした。(北本)

▼令和となって1カ月。皆さんは新しい元号になれましたか？私は業務で元号を書くときや入力する時、まだ平成と間違えてしまいます。▼天候に恵まれ多くの来場者があった今年の桜・牡蠣まつり。夢中になって桜の写真を撮りましたが、中でも『フゲンソウ』がお気に入りです。薄紅色と白の大ぶりの桜が咲き誇っているのがとても写真映えます。(芳賀)

## ひとのうごき

●人口 / 9,258人 (-7)  
男 / 4,390人 (4)  
女 / 4,868人 (-11)

●世帯 / 4,371世帯 (21)

●出生 / 4人 ●転入 / 103人

●死亡 / 13人 ●転出 / 101人

4月30日現在 ( )内は前月比

■発行 / 厚岸町  
■編集 / 総務課広報統計係  
〒088-1192  
北海道厚岸町真栄3丁目1番地  
TEL 0153-52-3131  
FAX 0153-52-3138

URL <http://www.akkeshi-town.jp>  
E-mail [soumu@akkeshi-town.jp](mailto:soumu@akkeshi-town.jp)  
法人番号 5000020016624



料理加工体験を楽しんでほしい  
齋藤 公恵さん (61歳)

## Close up - クローズアップ -

「料理加工体験を楽しんでほしい」と話すのは、尾幌酪農ふれあい館に勤めている齋藤公恵さん。平成18年から尾幌酪農ふれあい館の管理人兼指導員として、料理加工体験の指導をしている。尾幌酪農ふれあい館では、アイスクリーム、ソ

「利用者さんのほとんどがリピーターなので、もっと色んな人に利用してほしいですね。興味があれば気軽に相談いただければ」と笑顔で話した。

「利用者のほとんどがリピーターなので、もっと色んな人に利用してほしいですね。興味があれば気軽に相談いただければ」と笑顔で話した。

「利用者のほとんどがリピーターなので、もっと色んな人に利用してほしいですね。興味があれば気軽に相談いただければ」と笑顔で話した。

「利用者のほとんどがリピーターなので、もっと色んな人に利用してほしいですね。興味があれば気軽に相談いただければ」と笑顔で話した。

#あっけしの暮らし

厚岸町公式 Instagram

フォローをお願いします!

4月16日から5月20日までの投稿で、『いいね!』が一番多かった投稿をご紹介します。この投稿は、91件の『いいね!』がありました。

Instagram

akkeshi\_no\_kurashi ...  
Akkeshi-gun, Hokkaido, Japan

フゲンソウは、今が見頃!! 今日、子野日公園の丘の上にある”桜見本園”まで登ってきました。たくさんの白やピンクの花を咲かせていました! 花びらがフワフワしていて、とっても可愛いんですよ。  
#フゲンソウ  
#あっけし桜牡蠣まつり

2019年5月8日

厚岸町公式フェイスブックでもInstagramの投稿を見ることができます!